

Medienmitteilung:

AROA stilvoll erweitert - edler Chromlook und Sonderedition in goldbraun

Die Standardfarbe der AROA – Aluminium matt eloxiert – bekommt Zuwachs: die neue Farberweiterung im Chromlook sowie eine Sonderedition in Goldbraun. Mit den zusätzlichen Materialisierungen eröffnet RIBAG neue Platzierungs- und Kombinationsmöglichkeiten im privaten Wohnbereich wie auch im anspruchsvollen Objektbereich.



Die Sonderedition in Aluminium goldbraun eloxiert besticht mit ihrem warmen Erdton. Der zurückhaltende und sinnliche Farbton bewegt sich zwischen Gold und Braun und vereint Kontrast und Sinnlichkeit. Optimal kombinieren lässt er sich mit einem Interior Design aus Holz und Leder – in jeglichen Lebensräumen.

Die Farberweiterung im Chromlook ist mit nahezu allem kombinierbar. Der eher kühle Farbton eignet sich besonders für den Einsatz im Badezimmer, an Spiegeln oder in Kombination mit verchromten Möbeln.

Die AROA-Profile werden in Venedig veredelt und bei RIBAG in Safenwil von Hand zusammengebaut – erhältlich ab Juni 2018.

Über RIBAG

Seit mehr als 20 Jahren begründet die hohe Innovationskraft den Erfolg des Schweizer Familienunternehmens. Pioniergeist, Herzblut und die Leidenschaft für Lichtästhetik prägen die Philosophie von RIBAG. Dass sich die Marke RIBAG seit Jahren auf dem in- und ausländischen Markt behaupten kann, beruht auf dem ständigen Streben nach herausragenden Lichtlösungen für die anspruchsvolle Architektur, dem einzigartigen Design sowie einer unverkennbaren Qualität.

Für weitere Informationen und Bilder wenden Sie sich bitte an untenstehenden Pressekontakt.